

# *Evo Morales assiste à la signature d'un accord pour la construction d'une usine minière*

---



La Paz, 1er novembre, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a assisté à la signature d'un contrat pour la construction, le montage et la mise en marche d'une usine de traitement d'étain et de zinc dans le district minier de Colquiri, appartenant au département de La Paz.

Durant son discours, Evo Morales a mis l'accent sur le fait que la signature de l'accord a coïncidé avec la Journée de la Nationalisation des Mines, décrétée le 31 octobre 1952.

Cette usine dont le coût sera de 75 millions de dollars, pourra traiter près de 2 000 tonnes par jour.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110647-evo-morales-assiste-a-la-signature-dun-accord-pour-la-construction-dune-usine-miniere>



**Radio Habana Cuba**